

# *Siria denuncia ante ONU nuevas masacres de EE.UU.*

---



Damasco, 27 feb (RHC) La cancillería siria denunció este martes en misiva enviada a la ONU las dos nuevas masacres cometidas por la Coalición Internacional, encabezada por Estados Unidos, contra la población civil en la provincia de Deir Ezzor.

En la carta cursada a la secretaría General de Naciones Unidas y a su Consejo de Seguridad, el gobierno subrayó que la aviación de la alianza bombardeó el 25 de febrero casas de civiles en las aldeas de al-Shaafa y Dahret Aluni, lo cual causó 29 muertos y decenas de heridos.

Indicó que en esas demarcaciones de Deir Ezzor, a más de 460 kilómetros al norte de Damasco, se reportaron además daños materiales de consideración.

La cancillería destacó que con sus violentas acciones armadas la Coalición Internacional intenta socavar la soberanía y unidad territorial de ese país árabe y prolongar la actual crisis.

Aseveró que la Coalición Internacional apoya a los remanentes del grupo terrorista Estado Islámico y se empeña en reorganizar a milicias separatistas que colaboran con Estados Unidos en provincias como Hassakeh, Raqqa y Deir Ezzor.

En su misiva, el Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados sirios instó al Consejo de Seguridad de Naciones Unidas a condenar los crímenes de guerra que comete la invasora Coalición Internacional contra el pueblo.

También exigió la condena internacional al actual ejecutivo estadounidense, el cual en su afán de dividir al territorio sirio y apropiarse de sus riquezas mantiene sus tropas en esa nación sin permiso de las autoridades de Damasco ni de la ONU. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156237-siria-denuncia-ante-onu-nuevas-masacres-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**